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本日のプログラム

クラブ協議会（役員・委員長退任挨拶）

第2574回 例会報告 第２週 ５月17日(水）第2574回 例会報告 第２週 ５月17日(水）

来訪者紹介　堤　謙治会長

国際ロータリー第2840地区第３分区ガバナー補佐

� 関口　俊介様（高崎ＲＣ）

高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生

� 山口　愛結さん

� 大角さくらさん

幹事報告　萩原　正弘幹事

　５月31日11時30分よ

り高崎市文化センター

でシンフォニーと合同

清掃例会があります。

作業しやすい格好に

ロータリークラブのジャンバーを着用の上参

加をお願いします。

委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆ＲＩＤ2840第３分区ガバナー補佐

　関口　俊介様（ガバナー補佐訪問最終回

です。１年間お世話になりました）

◆堤　　謙治君　◆萩原　正弘君

（関口ガバナー補佐、あと少しがんばって

下さい。本日は来訪ありがとうございま

す）

◆樋口　哲雄君（山口さん、大角さん、卓

話楽しみです）

◆高山　秀男君（久しぶりです。生きてい

ます。よろしくお願いします）

◆高山　秀男君（５月誕生日祝）

◆高山　秀男君（５月結婚記念日祝）

◆高野　由博君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話　高野由博君

　当選５回目です。毎

回引いているのが結果

につながっていると思

います。昨日も釣りに

行きタイが沢山釣れま

した。めでたい。遊ぶと目覚めも良く仕事が

できると思いました。
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お楽しみボックス報告　豊泉　洋一君

　今週末の記念講演会

ですが話をすれば行き

たい方が集まりますが

周知が足りないようで

高崎北ロータリーの席

に残席があります。まだまだ参加可能ですの

で是非皆さんご参加をお願いします。講演会

の成功を祈って全員がチャリンチャリンでお

願いします。

ガバナー補佐スピーチ

国際ロータリー第2840地区

第３分区ガバナー補佐　関口　俊介様

　毎度温かく迎えてい

ただき本当にありがと

うございます。早いも

ので昨年８月に最初に

訪問してガバナー公式

訪問前後２回ずつという事で今回が５回目最

後の訪問となりました。思い起こせば高崎北

ＲＣは公式訪問以外で一番お邪魔していると

思います。釣りクラブの夜、55周年記念式典、

６ロータリーの合同新年会、グランビューで

やっている３ロータリークラブの合同夜間例

会もあり９回皆さんとお会いできました。１

年間ありがとうございました。

卓話　高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生

山口　愛結さん

　皆さんこんにちは。

私は奨学生の山口愛結

と申します。出身は宮

城県で高崎経済大学へ

の進学を機に高崎へ越

してきました。今回は自己紹介の卓話と言うこ

とで、私のこれまでの経験で印象に残ってい

ることを簡単にではありますが紹介致します。

　まず私は、宮城県の登米市という、県内で

有数の米所で生まれ、10年間過ごしました。

　幼少期は体調を崩しがちで、記憶に残って

いるのは、どれも病院のベッドで点滴してい

るものです。何度も病院へ足を運び、６歳の

頃の検査で原因が発覚し、手術をしてからは

滅多に体調を崩さない健康体になりました。

　小学２年生で岩手宮城内陸地震を経験しま

した。前日に避難訓練をしていてまさか次の

日に大きな地震が起こるとは思わず、驚いた

ことを覚えています。地震後すぐ外で友達と

遊んでいたのですが、そのときに余震が起き

ていたらしく、意外と気付かないものだと思

いました。

　小学４年生のときに、父親の転勤で、父の

実家がある石巻市へ引っ越しました。転校先

の小学校は生徒数が少なく、私の同級生も10

人程度でした。はじめは緊張していたのです

が人数も少なく優しい人たちばかりだったの

ですぐになじむことができ、楽しい日々を過

ごしていました。

　また、同じ年には東日本大震災も経験しま

した。私はそのときコンビニに居たのですが、

突然のことで頭が真っ白になりその場に立ち

尽くしてしまい、先に外へ出ていた母親に声を

かけられるまで、ものが崩れ落ちるさまを見つ

めていました。避難訓練を重ねていても実際

に経験すると動けないものだなと感じました。

　中学校へ進学してからは部活動に明け暮れ

ました。ソフトテニス部だったのですが、毎

日練習があり先生の指導も厳しくつらい日々

でしたが、仲間に恵まれたおかげで引退まで

駆け抜けられました。

　高校では中学時代の反動から、休息を大事

にしました。部活動も活発なところではなく、

ゆるく行っていたため、好きなことをして過

ごすことができました。また、中学生の時に

見ていたアニメの影響から日本史にはまり、

日本史だけは積極的に自主学習し、レジュメ

も自分で作るくらい没頭していました。

　高校卒業後１年間の浪人生活を経て高崎

経済大学へ進学しました。４月に入学予定
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でしたがコロナの影響で約１ヶ月大学生活の

スタートが遅れ、すべての講義がオンライ

ンだったため地元に残り講義を受けていまし

た。２年生になると共に一人暮らしをスター

トさせ、サークルにも所属し、かけがえのな

い友人と出会うことができました。今は、就

職活動を進めながら、時に県内外へ遊びに

行ったりして充実した日々を過ごしています。

大角さくらさん

　海外友好クラブ記念

奨学生の大角さくらと

申します。

　自己紹介をします。

現在20歳、今月末で21

歳になります。愛知県出身で大学進学を機に

群馬県に引っ越してきました。現在は高崎経

済大学経済学部の３年生です。愛知県で18年

間一宮市に住んでいました。高校卒業と同時

に母が碧南市に引っ越し実家は碧南市になり

ました。2002年５月に姉、弟とともに三つ子

として生まれました。2021年３月に県立一宮

西高校を卒業しました。

　ゼミ活動についてです。ゼミではディベー

トと討議活動をしています。一人一人が気に

なったことをインスタグラムにあげて皆さん

がどんなことを考えどんなものに興味がある

のかを測っています。その中で私は知的財産

について学んでいます。なぜ経済学部の私が

知的財産という法学を学んでいるかという

と、私の指導教官の「知識としての法律は伝

家の宝刀になる」という言葉をもとに法律と

いう知識を持っているという事で自分を守

る、自分のこれからを助けるという事でどん

な人でも法律の知識を持っておくべきだと考

え学んでいます。また経済とは競争の社会な

ので、だからこそルールを学び進めていくこ

とが重要だと考えています。

　知的財産に興味を持った理由として私は高

校３年生でコロナ渦に直面し、そこでライブ

ハウスや美術館などが閉鎖や閉所になりまし

た。その一方でその活動がオンラインに移行

していきました。オンラインでの美術鑑賞や

無観客でのライブ配信が増えました。それは

とても面白い流れだと思うと同時に動画が無

断でアップロードされてしまうというような

問題もあることを知り、どうやったら問題が

解決できるのか、アーティストの権利が守れ

るのかという事に興味を持ち知的財産につい

て学ぶことにしました。

　企業の特許や実用新案を申請する過程には

どんな企業の考え方、行動があるのかという

事にも関心がありますので、皆様の会社で勉

強させて頂ける機会がありましたら是非よろ

しくお願いいたします。

　奨学生として選んでいただいたと同時に高

崎北ローターアクトにも入会させて頂きまし

た。ローターアクトではボランティア活動や

他のローターアクトとの親睦を深める活動を

しています。

　これまでの活動としてたかさき能の活動に

参加しました。能を観るということ自体なか

なか経験することがありませんし、文化の振

興にかかわれるというのは非常に素晴らしい

機会となりました。自分でも文化振興にかか

わる仕事をしていきたいと思います。また、

ローターアクトの年次大会にも参加しました。

地区内外のアクターの皆さんの活動を知る機

会になりました。素晴らしい活動をしている

アクトの話を聞いてとても刺激になりました。

【出席報告】 会員数 67名

会場出席会員数 33名

リモート出席会員数 １名

当日出席率 53.97％

【食事状況】 食事余り ５食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 15,000円 4,506円

累計金額 607,000円 48,786円
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日時　2023年５月20日（土）15時～16時半

場所　高崎市文化会館　大ホール

講師　タレント中山秀征氏

講演テーマ　「夢を追いかける人生

� ～子供の夢・親の想い・親子の絆」

　記念講演会は、第2840地区のロータリーク

ラブ・ローターアクトクラブの関係者25名、

一般参加者270名、高崎北ロータリークラブ

50名の約350名が参加しました。

　ロータリー活動の公共イメージ向上の一環

も踏まえて、一般参加者の募集には応募専用

ホームページを開設しロータリー活動につい

ての広報と、講演会当日には一般参加者にむ

けて当クラブをはじめ国際ロータリー・第

2840地区のロータリー活動のチラシの配布も

行いました。

堤謙治会長挨拶

　ロータリーという団

体をご存知ない方々も

いらっしゃると思いま

すので、少しのお時間

でご紹介をさせていた

だきます。

　ロータリーは、1905年に米国シカゴで創設

され、110年以上、さまざまな職業をもつ人々

や市民のリーダーである人々が「世界を変え

る行動人」となり、その経験と知識を生かし

て、平和の推進、疾病との闘い、水と衛生の

改善、母子の健康推進、教育の支援、地元経

済の成長、環境の保護、などの活動分野を重

点に取り組んでいます。

　ロータリークラブの会員はロータリアンと

呼ばれ、それぞれの地域社会で社会奉仕活動

や人道的活動などに貢献しています。世界の

200を超える地域に35,500のロータリークラ

ブがあり、140万人近いロータリアンがいま

す。この群馬県には、45のロータリークラブ

があり、2000人を超えるロータリアンがいま

す。

　私たちロータリーの使命は、地域社会が抱

える問題の単なる傍観者ではなく、自ら行動

する責任があると考え、職業人と地域社会の

リーダーのネットワークを通じて、人びとに

奉仕し、持続可能な良い変化を生むために、

人びとが手を取り合って行動する世界を目指

しています。

　本日の講演会は、藤岡市出身の中山秀征氏

に講演をお願いし、ご自身が幼少の頃、芸能

界に憧れその夢を実現し、芸能界でご活躍さ

れながらご結婚・四人のご子息の子育てに両

立されているご努力などをお話していただき

ますので、子育て中の方々へ、また、若い世

代の方々への参考になれば幸いです。

　今後ともロータリー活動へのご支援ご協力

を賜りますようお願い申しあげ開会のご挨拶

とさせていただきます。よろしくお願いいた

します。

講師　中山秀征氏

　講演の冒頭、講師が

上毛かるたの「ち」の

上の句を言い、下の句

を観客に問い、「160

万」「170万」「200万」の声から、講師と参加

者との一体感をつくる見事なトークから講演

が始まりました。参加者は、高齢の方から小

学生まで老若男女さまざまで、講師は、講演

台の前に立ち観客に寄り添うスタイルで、参

加者を観察して講演を進める素晴らしいテク

ニックをみせてくださいました。

　講演テーマに沿い、講師自身の子供のころ

に芸能界を夢みて、器械体操をしたり児童劇

団で学んだ経験を述

べ、自身の４人の子供

たちの夢を親がサポー

トできるように見守っ

ていることも紹介し、

創立55周年記念講演会創立55周年記念講演会
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「ああしろ、こうしろ」ではなく「なにをす

ればよいかを考えさせる」よう心配しながら

も子供の成長を楽しんでいることも紹介され

ました。

　１時間ほどの講演の後、観客の小学生、女

性からの質問にも軽快なトークで答え、質問

者に記念のサイン色紙を贈呈しました。最後

に、観客と一緒に「シューイチ」ポーズで記

念撮影をして、記念講演会を閉会しました。

【出席報告】 会員数 67名

会場出席会員数 33名

当日出席率 51.56％

日時　2023年５月21日（日）

場所　利根沼田文化会館

清掃奉仕活動例会（高崎シンフォニーＲＣ合同例会）清掃奉仕活動例会（高崎シンフォニーＲＣ合同例会）

日時　2023年５月31日（水）11：30～

高崎文化センター内緑地

　今年は高崎シンフォニーＲＣと合同で、ま

た、少林山達磨寺のやるベンチャー中学生も

参加しての清掃奉仕活動例会となりました。

当日は、例年に比べ草も少なく月桂樹にも虫

がいなく、天候も薄曇りで暑くなくみなさん

せっせと清掃をしていました。

【出席報告】 会員数 66名

会場出席会員数 26名

当日出席率 42.62％

地区研修・協議会地区研修・協議会
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　 　　　弔　　　　辞

　秋葉さん、あなたの突然

の訃報に接し、私はただ呆

然とするばかりです。秋葉さんのような

偉大な先輩を失うことはクラブの成長を

期す大事な時にあたって、誠に痛恨の至

りであります。ここに深く哀悼の意を表

しますとともに高崎北ロータリークラブ

会員一同、ご遺族の皆様に心からのお悔

やみを申し上げます。

　秋葉先輩は1968年に高崎北ロータリー

クラブが創立された時のチャーターメン

バーであり、1983－1984年度の副会長と

して、また1986－1987年度では会長とし

てクラブのために活躍されました。今年

度は当クラブが創立55周年を迎え４月15

日の記念式典、そして今月20日に記念事

業としての中山秀征氏の講演会が終わり

来月のクラブ内での慰労会にお見えにな

られるかな、と思っていた矢先でした。

　秋葉先輩はまさに当クラブの生き字引

として活躍されました。

　2012年にはポールハリスフェロー３回

目、また第４回の米山功労者マルチプル

でもあられ、多額のご奉仕もなされまし

た。

　私と秋葉先輩とは私が高崎北ロータ

リークラブに入会して以来15年のお付き

合いですが、例会時ではオウあんたは

さーという風に我々後輩にも気さくに声

をかけてくださり、昔のクラブでの事と

かを若手会員に話され、また夜間例会

では常に赤ワインをたしなんでいらっ

しゃったことを思い出します。

　ひょっとしたら今頃は昔のロータリー

のお仲間と赤ワインを飲んでらっしゃる

かもしれませんね。

　来月の55周年のクラブでの慰労会で一

緒に赤ワイン飲みたかったです。

　これからはわれわれ後輩が秋葉さんた

ち偉大な先輩方が作られた高崎北ロータ

リークラブの礎をしっかり守っていきな

がら、クラブ創立60、70年と続いていく

過程を見守ってください。

　我々後輩会員たちも精一杯クラブの発

展に全力を尽くすことをお誓い申し上げ

私のお別れの言葉といたします。

　　令和５年５月27日

　　高崎北ロータリークラブ第55代会長

� 堤　謙治

次回例会予告次回例会予告

６月21日（水）　年度末夜間例会

　　　　　　　�点鐘　18時30分

�　　　　　　　場所　ホテルグランビュー高崎




